

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 08.03.2023

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass an der Kreuzung Wagramer Straße # Arbeiterstrandbadstraße stadteinwärts die Ampelanlage derart geschaltet wird, dass dem Rechtsabbiegeverkehr in die Arbeiterstrandbadstraße eine längere Grünphase als dem Rad- und Fußgängerverkehr eingeräumt wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Vor allem in der schönen Jahreszeit fahren erfreulicherweise vielen Menschen mit dem Fahrrad und benutzen den Radweg an der Wagramer Straße. Das Rechtsabbiegen für PKWs in die Arbeiterstrandbadstraße ist derzeit mit dem Fahrrad- und Fußgängerverkehr gleich getaktet, was dazu führt, dass immer nur ein bis zwei Fahrzeuge abbiegen können. Dadurch entsteht Stau, der nicht nur ärgerlich ist, sondern auch die Umwelt belastet.

Mag. Reinhard KOPSCHAR
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann